## Ausstellung

## Galerie Döbele wieder geöffnet

Die Galerie Döbele Kunst Mannheim hat wieder geöffnet. Seit Montag kann dort die Ausstellung "Pantherfrauen" besucht werden, die Bilder von fünf Leipziger Künstlerinnen zeigt. "Selbstverständlich berücksichtigen wir die geltenden Schutzmaßnahmen", erklärten Hedwig und Johann Döbele. Die Schau hätte am 5. April gemeinsam mit den Künstlerinnen eröffnet werden sollen. Die Ausstellung ist auch im Netz zu finden: Unter www.doebele-kunst.de weckt ein Video die Neugier auf die originalen Kunstwerke. kako